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令和６年７月静岡市教育委員会臨時会次第 

 

１ 日時 

令和６年７月５日（金） 午後２時 

 

２ 場所 

静岡市役所 清水庁舎３階 304会議室 

 

３ 日程 

（１）開会 

  

（２）会議録署名人の指定 

 

（３）議案 

議案第１０号 損害賠償について 

（部活動中の飛球によるカーポート屋根破損部修理費） 

議案第１１号 損害賠償について 

（遠距離通学事業費補助金の誤った案内による定期券購入にかかる 

手数料等） 

議案第１２号 損害賠償について 

（バレーボールネット管理瑕疵による事故における慰謝料等） 

 

（４）閉会 
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令和６年７月教育委員会臨時会会議録 

 

 

１ 日 時  令和６年７月５日（金） 午後２時 開会 

 

２ 場 所  静岡市役所 清水庁舎３階 304会議室 

 

３ 出席者  教育委員  教育長 赤堀 文宣  委 員 松村 龍夫 

             委 員 佐野 嘉則  委 員 永松 典子 

             委 員 井上 美千子 委 員 黒川 彩子 

 

       教育委員会事務局職員 

       教育局長   青嶋 浩義 

教育局次長  本野 雄一郎 

教育調整監  北川 和彦 

学校教育課長  木下 雅人 

児童生徒支援課長  内山 真路 

       教育総務課調整係長 松田 裕樹 

       教育総務課主査  益田 ちづる 
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４ 内 容 

 

（１）開会 

 

赤堀教育長   令和６年７月教育委員会臨時会を開会します。 

本日は、静岡市教育委員会会議規則 第２条第３項「教育長が必要

があると認めるとき」に該当するため、臨時会を招集いたしました。 

 

 

（２）会議録署名人の指定 

 

赤堀教育長   本日の会議録署名人を佐野委員に指定 

 

（３）議案 

 

赤堀教育長   議事に入ります。お手元の資料、会議の流れを御覧ください。本日

は、議案３件の審議を予定しています。 

        議案第１０号から議案第１２号については、今後、市議会への提案

を予定している議案です。これらについては、「地方教育行政の組織

及び運営に関する法律」第14条第７項ただし書の規定により、非公開

の扱いとしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   それでは、本日の案件は非公開といたします。 

 

＜議案第１０号 損害賠償について（部活動中の飛球によるカーポート屋根破損部修 

理費）＞            （７月 10日市議会へ上程済のため公開とする） 

 

学校教育課長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願いい

たします。 

 

佐野委員    写真では、ネットに穴が開いていますが、修繕済ですか。 

 

学校教育課長  はい。 

 

佐野委員    今回修繕して終わりではなく、これを常時確認していくこと大切だ

と思います。マニュアル化はされていますか。 
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学校教育課長  学校では安全点検を月１回必ず実施しており、それに加えて、体育

の授業や部活動等でこのような不備を発見したときには、すぐに教頭

に報告をして、対応しています。安全点検につきましては、マニュア

ル化されておりますし、日常の安全点検も欠かさず行うよう、学校へ

周知徹底をしております。 

 

佐野委員    グラウンドは事故が起きやすいので、定期的な点検や確認を徹底し

てください。 

 

学校教育課長  はい。 

 

赤堀教育長   そのほかに御意見・御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

各 委 員  質問・意見なし 

 

赤堀教育長   ただいまの件につきましては、「意見なし」としてよろしいでしょ

うか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。議案第１０号につきまして、教育委員会の

意見は「なし」とさせていただきます。 

 

＜議案第１１号 損害賠償について（遠距離通学事業費補助金の誤った案内による定

期券購入にかかる手数料等）＞  （７月 10日市議会へ上程済のため公開とする） 

 

児童生徒支援課長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願いい

たします。 

 

黒川委員    後から判明したのはなぜですか。 

 

児童生徒支援課長  端的に申しますと、学校と教育委員会の確認が十分行われていな 

かったためです。 

 

赤堀教育長   そのほかに御意見・御質問等ございましたらお願いいたします。 

 

各 委 員  質問・意見なし 

 

赤堀教育長   ただいまの件につきましては、「意見なし」としてよろしいでしょ
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うか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。議案第１１号につきまして、教育委員会の

意見は「なし」とさせていただきます。 

 

＜議案第１２号 損害賠償について（バレーボールネット管理瑕疵による事故におけ

る慰謝料等）＞         （７月 10日市議会へ上程済のため公開とする） 

 

児童生徒支援課長  議案説明 

 

赤堀教育長   ただいまの説明について御意見、御質問等ございましたらお願いい

たします。 

 

井上委員    賠償金のほとんどが慰謝料とのことですが、慰謝料の算出は、弁護

士や法務に携わる方が算出根拠に則って行っているのですか。 

 

児童生徒支援課長  はい。市として損害保険に加入しておりますから、保険会社で算出

した額になります。 

期間については、怪我を負った時点でできる治療と、ある程度成長

してから行った方がよい治療と、いくつか選択肢があった中で、顔の

怪我という点もあり、当該生徒の成長に合わせた治療を行いましたの

で、この度治療完了となりました。 

 

佐野委員    事故が起きたときに、例えば、ある１人の生徒が他の生徒に対して

怪我を負わせてしまった場合は、子ども同士の損害の話になるのか、

そこに市が介入してくるのかですが、子どもたちが事故を起こしてし

まった場合、市の賠償責任と、個々の生徒が負う責任の境はどのよう

に判断されていますか。 

 

本野局次長   授業中等に指導している中での瑕疵ということであれば、子ども同

士であったとしても、児童生徒の瑕疵は、もしかしたら問われないか

もしれません。 

でも、授業等の指導を越えた上で、怪我を負わせたとになると、子

どもたちが加害者、被害者という立場になり得る可能性もありますが、

それはケースによって分かれると思います。 

 

佐野委員    難しい判断を迫られることになりますね。 

 

赤堀教育長   そのほかに御意見・御質問等ございましたらお願いいたします。 
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各 委 員  質問・意見なし 

 

赤堀教育長   ただいまの件につきましては、「意見なし」としてよろしいでしょ

うか。 

 

各 委 員   異議なし。 

 

赤堀教育長   ありがとうございます。議案第１２号につきまして、教育委員会の

意見は「なし」とさせていただきます。 

 

（４）閉会 

 

赤堀教育長   以上で、令和６年７月教育委員会臨時会を閉会します。 

 

 午後２時18分 

 


